

S. S. el Papa recibió a la misión española y a nuestros batallones de "Flechas"

Discurso del Padre Santo

Declaraciones del Ministro de la Gobernación. — Ya están en camino de regreso parte de la misión y los 3.000 soldados españoles

Roma. — La misión y los 3.000 soldados españoles que han desfilado en Nápoles y Roma fueron recibidos solemnemente por S. S. Pío XII.

Nuestras tropas formaron en el patio de San Dámaso y acudieron a la Sala de Benédictiones acompañadas por sus jefes y oficiales.

El Ministro de la Gobernación, señor Serrano Suñer, con su esposa y las demás personalidades de la misión, ocuparon sitials en la proximidad del trono.

Todas las damas asistieron con la mantilla española y las enfermeras con sus uniformes.

Cuando el maestro de ceremonias anunció la presencia de S. S., la banda militar entonó el Himno Nacional para trompetas.

S. S. Pío XII apareció en la Silla Gestatoria.

Estaba presente el Encargado de Negocios de España en el Vaticano, señor Teijedor.

Los Generales de la misión militar, los soldados y todos los concurrentes prorrumpieron en aplausos frenéticos y saludaron la presencia de S. S. con clamorosas vivas a Cristo Rey y al Papa.

S. S. Pío XII cruzó las filas de los soldados dando su bendición a un lado y a otro. Los soldados, arrodillados, saludaban con el máximo fervor al Pontífice, pero, cuando éste había pasado, volvían a ponerse en pie, para aclamarlo todos con delirio.

S. S. ocupó el trono, dirigiendo a los españoles, en correctísimo español, la alocución siguiente:

Bienvenidos sean los jefes, oficiales y soldados de la católica España, hijos nuestros muy amados. Habéis venido a proporcionar a Vuestro Padre un intenso consuelo: el consuelo de ver en vosotros a los defensores sufridos, esforzados y leales de la cultura y de la fe en vuestra Patria, que, como os decíamos en Nuestro mensaje por radio, habéis sabido sacrificaros en defensa de los derechos inalienables de Dios y de la Religión.

Al venir ahora, llenos de gloria por vuestro heroísmo cristiano, Nuestro pensamiento se dirige sobre todo a vuestros compañeros que murieron en la campaña y Nuestro corazón de Padre se conmueve ante la generosidad de tantas madres y ante la amargura de tantos huérfanos a quienes la muerte ha privado de sus seres más queridos. Decidles de Nuestra parte que dediquen una oración a la Virgen de los Dolores y que la ofrezcan a Dios, con cristiana resignación, por la paz del mundo; que corten y le presenten aquellas flores de la amargura porque, a la sombra de la Patria vacilante, han sabido comprender que una España sin hogares cristianos y sin templos coronados por la Cruz de Jesucristo no sería España, aquella España Grande, siempre valerosa y más que valerosa cabaleresca.

En correspondencia a este pensamiento, quiso Dios que brotaran en vuestro corazón, generosamente, dos grandes amores: el amor a la religión, que os garantiza la eterna felicidad del alma, y el amor a la Patria, que os brinda el bienestar de la vida presente. Estos dos amores han sido los que encendieron en vosotros la fuerza y el entusiasmo y los que os mantuvieron victoriosos en la hora del sacrificio y os llevaron al triunfo de los ideales cristianos. Recordando aquel pensamiento de San Juan de la Cruz, "el alma que arde en amor

no cansa ni se cansa", fundid estos vuestros más grandes anhelos, que con ellos alcanzaréis la grandeza de la Patria, emulando y superando, si es preciso, sus pasadas glorias.

En esto ciframos Nuestra más firme esperanza. La paz y el amor sean con vosotros.

Y, en prenda de ello, hacemos que descienda sobre vosotros y sobre todas las personas y cosas que tenéis en el pensamiento o lleváis en el corazón, sobre estas damas enfermeras que os han asistido, sobre vuestras familias y sobre todos los fieles de la Católica España, Nuestra bendición apostólica.

Su Santidad terminó sus palabras dando la bendición a todos los congregados, para sí y para sus familiares.

Descendió luego el Padre Santo del trono y saludó al Ministro de la Gobernación y a los generales.

Todos los presentes prorrumpieron nuevamente en vitores y aplausos y Su Santidad, a pie, volvió a cruzar las filas de los soldados, repartiéndoles a un lado y a otro su bendición.

Después todos los presentes se trasladaron a la basílica de San Pedro, donde se celebró una Misa.

El público, que se había congregado en la plaza de San Pedro, acogió al Ministro y a la misión militar con gritos de: ¡Franco, Franco, Franco! ¡Arriba España!

La Ceremonia resultó impresionantemente y en los rostros de los valerosos y victoriosos soldados en tantos combates, se reflejaba en lágrimas la emoción que sentían.

Declaraciones del Ministro de la Gobernación

El Excmo. Sr. Ministro de la Gobernación español, don Ramón Serrano Suñer, en una cordial entrevista concedida al presidente de la Agencia Stefani, expresó su admiración profunda por la obra grandiosa realizada por el fascismo y ensalzó la gigantesca personalidad histórica del Duce, declarando que Mussolini ha demostrado, en todo momento, su ferviente adhesión a nuestra Patria y al Caudillo Franco y al resurgimiento español.

"Por ello —añadió— nuestra gratitud será eterna. El pueblo español sabe muy bien de esta amistad del pueblo italiano. Tan sólo los enemigos de España pueden creer en la monstruosidad de que renegamos de nuestros amigos de las horas difíciles, amigos que ayudaron a España en su liberación y dignificación".

El señor Serrano Suñer recordó la denuncia, hecha por el Caudillo, sobre el asedio económico que pretendían imponernos determinados países, y dijo que todos los españoles, con la misma fuerza y ardor con que rompieron los cinturones de hierro en los campos de batalla, sabrán también, en la hora de la paz, romper este otro cinturón con el cual determinados medios pretenden obstaculizar nuestro camino.

Hablando del problema religioso, expresó su devoción profunda y el emocionante espectáculo de tres mil soldados de Franco aclamando y escuchando la palabra del Romano Pontífice en el Vaticano, muestra de la unión de España con la Iglesia Romana.

"España —dijo el Ministro español— no puede mantenerse sino siendo católica y la prueba de que lo es está en que, durante el curso de la guerra, la Iglesia católica ha dado cientos de mártires en la romana tierra de España".

Hablando de las relaciones, en el futuro, entre España e Italia, el Ministro recordó su afirmación del brindis pronunciado en el Palacio de Ve-

neza, y dijo que los dos pueblos sirven unos destinos comunes y van a un mismo fin, y para lograrlo, es necesario una lucha en común. "España —siguió diciendo— acaba de salir victoriosa con las armas, pero ahora tiene que iniciar la revolución nacional anunciada por el Caudillo. Este es el último objetivo del Movimiento antibolchevique: la movilización económica y la movilización de nuestras fuerzas materiales y morales.

Gracias a nuestra potente energía, yo creo firmemente que España responderá plenamente en las diferentes fases de esta movilización".

Expresó que ha podido darse cuenta personal de la unión más íntima existente entre Italia y España y de la fraternidad entre los heroicos legionarios de Italia y los soldados españoles, vanguardia de la comunidad de destinos de ambos pueblos.

El Excmo. señor don Ramón Serrano Suñer terminó expresando a todos los italianos su simpatía y estima por la manifestación viva y sincera de cariño que se le ha tributado, exponente de la comunidad de sentimientos de las dos naciones.

La estancia en Italia de la misión y soldados españoles

Visita del Ministro al Instituto Nacional de Seguros

Roma. — El Ministro español señor Serrano Suñer visitó ayer, en es-

ta capital, el Instituto Nacional de Seguros.

Le recibió el Director General de Seguros y alto personal y empleados del Instituto.

El Director General de Seguros dirigió un discurso de saludo al señor Serrano Suñer, demostrando su corresponsabilidad y satisfacción por la visita del Ministro español, y éste, a su vez, contestó con otro discurso expresando también su satisfacción por las atenciones recibidas en Italia y por haber sido tan cariñosamente recibido en el Instituto, y puso de relieve, una vez más, la amistad de Italia y de España, consagrada con la sangre vertida por los voluntarios italianos en tierra española.

La misión española

Liorna. — Parte de la misión militar y naval española, de la que forma parte el Vicealmirante Moreu, estuvo ayer en esta ciudad, donde visitó la Escuela Naval.

La misión pasó luego a bordo del crucero italiano "Bolzano", donde el Almirante Pini la obsequió con un té.

Seguidamente la misión española prosiguió su viaje en automóvil con dirección a Spezia.

Nuestros batallones de "Flechas", en Milán

Milán. — Los 3.000 soldados españoles llegados a esta capital en la noche antepasada, dedicaron el día de ayer a la visita de la ciudad, para lo cual se distribuyeron en diversos grupos.

Un grupo de oficiales visitó la Ex-

posición de Leonardo de Vinci, mientras otro fué a colocar una corona sobre el monumento a los caídos en la gran guerra, existente en la plaza de San Ambrosio. Otro grupo, a su vez, fué a rendir homenaje al monumento votivo a los fascistas caídos. Por la tarde, en el palacio de la Podestaria, se dió una recepción en honor de los jefes de los tres batallones de "Flechas Azules", con asistencia del Duque de Bérgamo.

Se cruzaron discursos de altos tonos patrióticos y en términos de gran cordialidad.

Los soldados españoles y parte de la misión llegarán mañana a Turín

Turín. — Mañana llegarán a esta capital los 3.000 soldados españoles que se encuentran en Italia y visitarán los monumentos y museos de la ciudad.

Parte de la misión militar llegó ya ayer a Turín y estuvo también en Aosta, en donde asistió a una serie de ejercicios realizados por tropas alpinas italianas.

PERDIDA

En la estación de Palma de los Ferrocarriles de Mallorca o en un coche del ferrocarril, en el trayecto comprendido entre Petra y Palma, se perdió el domingo una bolsita negra conteniendo dinero y un rosario con una medalla de la canonización de Santa Catalina Thomás.

Se gratificará su devolución. — Para informes en esta Administración.

En la estación de Palma de los Ferrocarriles de Mallorca o en un coche del ferrocarril, en el trayecto comprendido entre Petra y Palma, se perdió el domingo una bolsita negra conteniendo dinero y un rosario con una medalla de la canonización de Santa Catalina Thomás.

La cesión de Alejandreta a Turquía y el acuerdo de asistencia franco-turco

París. — Se anuncia de fuente fidedigna que en breve se firmará en Ankara el acuerdo franco-turco, por el cual Alejandreta pasará a ser del dominio de Turquía.

Al mismo tiempo, firmarán en París M. Bonnet y el Embajador turco el acuerdo de mútua asistencia entre los dos países.

El momento internacional

El delegado británico salió ayer en avión para Moscou

Londres. — Ayer emprendió viaje, en avión, con dirección a Moscou, el delegado británico William Strang.

Este se detendrá en Varsovia breve espacio de tiempo y proseguirá luego el viaje hacia Moscou, a donde llegará esta tarde.

Antes de partir, Mr. Strang se entrevistó con Lord Halifax y con Mr. Chamberlain.

Lord Halifax se entrevistó, a su vez, con el Embajador soviético, Malsky, y con el de Polonia, y luego conversó también con el primer Ministro.

Los últimos discursos de Chamberlain y Halifax

Londres. — Nótase en ciertos sectores de la prensa cierta reacción ante los discursos pronunciados a fines de la semana pasada sobre la posibilidad de entablar relaciones con los países totalitarios.

Estos discursos se sabe que han preocupado más todavía a los soviets quienes parece han pedido explicaciones.

Se agrega que el Gobierno inglés ha declarado que estos discursos, sólo tuvieron por objeto dar una contestación al Reich sobre la política de acorralamiento y desvirtuar tales especies.

Interrogaciones a Mr. Chamberlain

Londres. — En la sesión celebrada ayer en la Cámara de los Comunes, mister Chamberlain fué interpelado por enésima vez, sobre el desarrollo de las conversaciones con Rusia y sobre si era intencionada la dilación, para volver así el Gobierno, a su antigua política.

La contestación de mister Chamberlain fué algún tanto seca y produjo luego un considerable alboroto, que obligó al "speaker" de la Cámara a llamar al orden.

Respondiendo a otra interrogación habló también el señor Chamberlain

de la idea lanzada sobre la celebración de una Conferencia internacional de la Paz, observando que la Gran Bretaña no se opone a ella, con tal que los demás países concurren a ella con deseos de que sea eficaz.

A otra pregunta contestó mister Chamberlain de que se había ya nombrado la Comisión de encuesta por el hundimiento del submarino "Thetis". La integran dos oficiales técnicos en navegación submarina y un profesor

Noticias del extranjero de esta mañana

El problema de Dantzig, en situación delicada

Londres. — Ayer, en la Cámara de los Lores, pronunció un discurso sobre política exterior el ministro Lord Halifax. Dijo que se han hecho malas interpretaciones de su último discurso, atribuyéndosele un alcance que no tiene. Habló también de las negociaciones con Rusia y dió cuenta de que hoy llegará a Moscou el señor William Strang.

Respecto del problema de Dantzig dijo que se encuentra en una situación delicada y que si continúa en el estado de tensión de ahora, amenaza realmente una conflagración europea en que se vería envuelta Inglaterra.

El jefe del E. M. alemán a Estonia y Finlandia

Berlin. — A fines de mes, el jefe del Estado Mayor alemán saldrá para Estonia y Finlandia, correspondiendo a una invitación de carácter oficial.

Mr. Strang, en Varsovia

Varsovia. — Ayer, a última hora, llegó a esta capital el representante del Foreign Office, Mr. Strang, que va a Moscou.

Esta pasada noche ha conferenciado con los representantes de la po-

lítica polaca, interesándose sobre la actitud de Polonia respecto del pacto anglo-franco-soviético. Aquella parece ser que Polonia no acepta ninguna ayuda sino ligada al acuerdo de las tres potencias democráticas.

Hoy, consejo de ministros francés

París. — Hoy celebrará consejo de ministros en el Eliseo el Gabinete francés.

En él informará sobre política exterior el ministro M. Bonnet.

La actitud de Francia respecto del manido asunto de las garantías a los países bálticos es de que tales garantías resultan peligrosas no aceptándolas los referidos países.

Los Reyes de Inglaterra salen de Nueva York

Nueva York. — Ayer abandonaron Nueva York los Reyes de Inglaterra.

Les despidieron los señores Roosevelt y altos representantes de la diplomacia norteamericana.

Los Reyes pasarán dos días visitando la costa inmediata a Nueva York.

Emprenderán viaje de regreso a Europa pasado mañana.

El P. Luis Rodés, S. J.

EX-DIRECTOR DEL OBSERVATORIO DEL EBRO

Murió en la paz del Señor en Biniarritx el día 7 del corriente, recibidos los Auxilios Espirituales

E. P. D.

El P. Superior y Comunidad de PP. de la Compañía de Jesús de esta ciudad invital a sus amigos y conocidos a la Misa rezada que en sufragio del alma de dicho Padre se celebrará en Montesión el próximo miércoles, a las nueve y media de la mañana, por lo que les quedará agradecidos.

El Excmo. Sr. Arzobispo-Obispo se ha dignado conceder cinco días de indulgencia en la forma acostumbrada a cuantos oyeren una misa, o aplicaren una comunión o parte de rosario en sufragio del alma de dicho Padre.

Doña Catalina Llabrés Gomila

VIUDA DE GUASP

Ha fallecido, en Son Rapiña, habiendo recibido los Santos Sacramentos

A. E. R. I. P. A.

Sus afligidas hijas Isabel, Catalina, hijo político, nieto, hermano, hermanas, sobrinos, sobrinas y demás familia al participar a sus amistades tan sensible pérdida, les ruegan la tengan presente en sus oraciones y se sirvan asistir al santo Rosario y conducción del cadáver, actos que se efectuarán, esta noche, a las 7 1/2 y 8, así como también al funeral, que se celebrará, mañana miércoles, día 14, a las 11, en la iglesia de Son Rapiña, por lo que les quedará muy agradecidos.

Casa mortuoria: Garrit, n.º 1 - Son Rapiña

No se invita particularmente

Palma despide entusiastamente a los heroicos aviadores legionarios italianos

En esta efusiva despedida nuestro pueblo ha demostrado una vez más su afecto y su agradecimiento a los hidalgos caballeros del Aire

¡¡Duce, Duce, Duce!! ¡¡Franco, Franco, Franco!!
¡¡Viva Italia!! ¡¡Arriba España!!

Llegada del "Dulio"
Esta mañana, a las cinco y media, ha llegado a Palma, fondeando en la bahía, el hermoso trasatlántico italiano "Dulio", conduciendo a los heroicos aviadores legionarios italianos que regresan a su Patria cubiertos de laureles después de su gloriosa intervención en la guerra de España contra el bolchevismo internacional.

Acompaña a los aviadores legionarios su jefe, el general Monti.

Viaja también en el "Dulio" la misión de la aviación militar española que, al mando del general Kindelán, acompaña hasta Italia a los aviadores legionarios.

El "Dulio", hermoso buque de 24.281 toneladas, fué construído en el año 1915. Desarrolla una velocidad de 21 nudos por hora.

El Comandante general a las ocho ha embarcado en una falúa, para trasladarse a bordo del "Dulio", al objeto de saludar a los legionarios italianos y a la misión española, el Excmo. señor Comandante general, don Enrique Cánovas, acompañado de sus ayudantes y del coronel jefe de Estado Mayor, señor Alvarez de Sotomayor.

Autoridades y personalidades
Han ido también al "Dulio", el Alcalde accidental de Palma, señor Cirerol; el jefe de la Región aérea, señor Galán; y el jefe provincial, el Secretario provincial y el jefe local de Falange Española Tradicionalista y de las JONS, señores Boloqui, Saiz Gralla y Martorell, respectivamente.

Igualmente han pasado a bordo del trasatlántico italiano el general Mattini, con su ayudante, Sr. Millo, y el teniente coronel Rizzi, ambos de la Aviación legionaria, y el Cónsul de Italia en esta ciudad, señor Ramondino.

La banda de la aviación legionaria
A las ocho y media, ha desembarcado del "Dulio" la banda de la Aviación italiana, integrada por 150 profesores dirigidos por el Maestro Virriello. Los músicos se han situado junto a la escalinata inmediata a la antigua Comandancia de Marina, donde han dado selecto concierto.

Los jefes y oficiales españoles, desembarcan a las 8'45, han desembarcado la mayoría de los jefes y oficiales españoles que forman la Misión que acompaña a los aviadores legionarios.

Preside, como ya hemos dicho, dicha Misión, el General Kindelán, y de ella forman parte el coronel Saiz de Burruaga, el teniente coronel Plumas, los comandantes Taboada, Noroña, Gallego, Orduña y Bermúdez de Castro, y numerosos capitanes, tenientes y alféreces hasta el número de 43.

Dichos jefes y oficiales se proponían visitar y recorrer la población, para regresar a bordo a las cuatro de la tarde.

El general Kindelán no desembarcó, recibiendo a las Autoridades y personalidades que han ido a saludarle.

El Comandante General, a tierra
A las nueve ha regresado a tierra el Comandante General, señor Cánovas, acompañado del Alcalde, señor Cirerol; Jefe de la Región Aérea, señor Galán; General y Teniente Coronel legionarios señores Mattini y Rizzi, respectivamente; Cónsul de Italia en Palma, señor Ramondino; y de los Jerarcas del Movimiento señores Boloqui, Saiz Gralla y Martorell.

Al desembarcar, la Banda de música italiana ha interpretado el "Cara al sol" y la marcha "De ordenanza regio-aeronáutica". Luego, ha ejecutado "La canción del legionario".

Los aviadores legionarios se disponen a embarcar en un número de camiones, han recorrido la ciudad, antes de dirigirse al muelle para embarcar, poniendo en sus calles una simpática nota de animación con sus cantos patrióticos y vitores constantes y entusiastas, a España y a Italia, al Duce y al Caudillo.

Luego los aviadores legionarios se han dirigido al muelle, disponiéndose a embarcar.

Los cuatro primeros camiones han llegado al muelle poco después de las nueve y media.

Cierre del comercio
A las diez ha cerrado el comercio, para que la dependencia pudiera ir a despedir a los heroicos aviadores legionarios, que tanto han contribuido a la defensa de Mallorca contra los ataques de la aviación marxista.

La ciudad presenta animado aspecto.

El General Kindelán, a tierra
A las diez han desembarcado el general Kindelán, el general legionario Monti y el coronel Pezzi, así como altos jefes y oficiales italianos y españoles.

Les han recibido, además del Comandante General y autoridades ya citadas, el jefe accidental de la Base Naval, señor de Benito; el Gobernador Civil accidental, señor Moragues Monlau; los gestores señores Alabern y Jorge Andreu y nutridas Comisiones del Ejército y la Marina.

Mientras sonaban las notas del himno "Giovinezza", el general Kindelán ha revistado a una compañía del Regimiento de Infantería, que le ha rendido honores, y a 300 legionarios italianos de los que en Mallorca han rendido su servicio a España.

El numeroso gentío estacionado en el puerto ha aplaudido con calor al ilustre soldado y acompañantes, vitoreando a las naciones hermanas y a Franco y al Duce.

Con el general Kindelán ha desembarcado su bella hija Lola.

Los recién desembarcados, con los que les habían recibido, se han dirigido, ocupando diversos automóviles, al Ayuntamiento.

En el Ayuntamiento
Recepción
Llegada la comitiva al Ayuntamiento —donde se encontraba el Excmo. y Rdm. Sr. Arzobispo-Obispo de Mallorca, doctor Miralles Sbert—, el general Kindelán y acompañantes se han dirigido al salón de sesiones, donde el Alcalde accidental, señor Cirerol, ha pronunciado breves palabras de salutación y despedida a los legionarios, contestando también brevemente el general Mattini.

En el balcón
Después, todos se han asomado al balcón central de la Casa Consistorial: su presencia allí ha sido acogida por el gentío que llenaba totalmente la plaza con una formidable ovación y vitores entusiastas a Italia y a España.

Las bandas de música interpretaban, entre tanto, himnos y canciones patrióticas.

El Alcalde accidental, señor Cirerol, ha pronunciado corto discurso. Ha puesto de relieve la gesta de los aviadores legionarios, a los que, en emocionadas palabras, ha despedido, abrazando al general Mattini, como representante de todos ellos.

El público ha subrayado el abrazo con estruendos aplausos.

Palabras del general Mattini
Hecho el silencio, el general legionario Mattini ha pronunciado vibrante alocución.

Los legionarios italianos —ha dicho— recordaremos siempre la despedida que nos tributó el pueblo y las Autoridades de Mallorca.

Pensad, mallorquines, que os dejamos a nuestros caídos, los que han sellado con su sangre y su vida nuestra eterna amistad con los soldados de Franco y los falangistas de José Antonio. Y esta amistad será eterna porque, como lo estamos ya, estaremos siempre dispuestos a luchar contra las maniobras de las demagogías bolchevistas.

Con la llegada de la paz, ha terminado nuestra misión, pero no nuestro amor hacia las tierras y los hombres de España, que se han de dedicar, con más fervor que nunca, a la tarea de engrandecer, fortalecer y velar por el honor de la Patria.

No olvidéis, camaradas falangistas, trabajar con férrea disciplina en todos los órdenes, pues sólo con la disciplina las naciones pueden llegar al Imperio: es un mandato de los muertos que debéis tener siempre presentes en vuestro afán.

No olvidéis que Italia estuvo con vosotros en los momentos de mayor peligro y que juntas seguirán ambas naciones para lograr nuevas victorias.

Termino —ha dicho el general Mattini— con vuestro grito de guerra: ¡Arriba España! ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco!

El discurso, interrumpido diversas veces por los aplausos entusiastas, ha sido coronado por una gran ovación.

Las bandas han interpretado el "Giovinezza" y nuestro Himno Nacional.

Retiradas las autoridades del balcón, en los salones de la Casa Consistorial se ha servido espléndido lunch.

En el muelle: flores y animación
Poco después de las diez y media, mientras tenían lugar en el Ayuntamiento los actos reseñados, ha llegado al muelle, situándose en las inmediaciones del embarcadero, nutridísimo grupo de muchachas de Falange Española Tradicionalista y de las JONS, uniformadas, portadoras de grandes canastillas de flores.

La animación, en el puerto, pese a lo desapacible del tiempo y a la ligera llovizna caída en algunos momentos, ha ido en aumento: la gente quiere tributar cariñosas despedidas a quienes con nosotros han convivido en las horas difíciles de la guerra.

Desde el Ayuntamiento, todos los generales españoles y legionarios, Autoridades y Jerarquías se han dirigido, a pie, a la Comandancia General, seguidos de la Banda de música legionaria.

Un gran gentío, estacionado en las calles del trayecto, aplaudía sin cesar.

Llegados al Palacio de la Almudaina, los generales Kindelán, Monti, Cánovas La Cruz y acompañantes se han colocado al pie de la escalinata principal presenciando el desfile de la Banda, que ha quedado después situada en el patio.

Después de un grupo de muchachas falangistas ha colocado a todos los colores de la bandera italiana, la agrupación folk-lórica de la Jefatura Provincial de Propaganda "Aires de Montaña", de Selva, ha realizado bellísima exhibición de bailes regionales mallorquines, ante la complacencia de nuestros ilustres huéspedes.

Terminadas las danzas, una de las gentiles payesas ha entregado al general Monti un precioso estuche conteniendo una reproducción, en miniatura, de los muebles típicos de nuestra isla: la ofrenda ha sido subrayada con un ¡Viva Italia! y ¡Viva el Duce!, contestado por el general italiano con un ¡Arriba España! y ¡Viva Franco!, gritos que el gentío ha contestado clamorosamente.

Después, de nuevo las Autoridades y Jerarquías se han puesto en marcha hacia el puerto, a pie, excepción hecha de los generales Kindelán y Monti, ue han ido en coche.

Iba tras el cortejo la banda de música legionaria.

Embarcan los legionarios
Discurso del Comandante general
En el muelle, junto al embarcadero, estaban formados los legionarios que han servido en Mallorca: junto a ellos, la banda de música italiana. Y, enfrente, la Compañía del Regimiento de Infantería, con bandera y música.

Madrid. — Han quedado instalados en esta ciudad los ministerios de Organización y Acción Sindical, y de Agricultura, habiendo llegado los señores González Bueno y Fernández Cuesta para ponerse al frente de los mismos.

El señor Fernández Cuesta estuvo ayer en la estación de Atocha a despedir la peregrinación que va al Pilar.

En el ministerio de Agricultura el señor Fernández Cuesta recibió la visita del Jefe Nacional de los Servicios de Reforma Económica y Social de la Tierra.

También recibió al Jefe Provincial de Madrid de Falange Española Tradicionalista y de las JONS, señor Valdés.

Se crea el Museo de la Revolución Madrid. — Por disposición del Jefe Provincial de Falange Española Tradicionalista y de las JONS de Madrid se crea el Museo de la Revolución Nacional.

Ha sido nombrado una Junta organizadora de dicho museo.

En la Comandancia General
Previs un toque de atención —ante inmenso gentío, allí congregado pese a la lluvia pertinaz que caía—, el Comandante General señor Cánovas ha pronunciado sentida alocución de despedida.

Ha expresado la satisfacción que ha experimentado al tener bajo su mando a los bravos soldados que a Italia regresan, apreciando su valor y su valentía.

Vuestros muertos —ha dicho— que guardamos en nuestro Camposanto serán criados como si fueran héroes españoles: vosotros y nosotros somos ya y para siempre camaradas en la vida y en la muerte.

España e Italia han sellado con sangre su amistad, que será perdurable. ¡Viva el Duce! ¡Viva Italia!

El general Mattini, que se encontraba junto al general, Cánovas La Cruz, ha contestado con un ¡Viva Franco! y ¡Arriba España!, que la inmensa multitud ha coreado clamorosamente.

Inmediatamente, interpretados por la banda de música italiana, han sonado el "Giovinezza" y nuestro Himno Nacional.

Y a continuación, las camaradas de la Falange Española Tradicionalista y de las JONS ha ofrecido a cada uno de los caballeros aviadores que se van un primoroso cesto conteniendo flores y frutos de nuestra tierra.

Y se ha iniciado el embaque.

Los legionarios partían hacia el "Dulio" entre constantes aclamaciones y vitores: presenciaban su marcha —que se realizaba por jerarquías, a partir de los soldados— los generales y Autoridades.

Mientras tanto, la Banda del Regimiento de Infantería interpretaba música militar y patriótica española e italiana. Las sirenas —que fueron de alarma— han sonado, con las de los buques.

El entusiasmo del gentío no ha decrecido un instante: las flores eran lanzadas sobre los heroicos legionarios. Estos, brazo en alto, correspondían a tanta muestra de simpatía y homenaje con vitores a España y a nuestro Caudillo.

El embarque —cuyo final no alcanzamos, dada nuestra hora de cierre— ha proseguido.

El "Dulio" saldrá a las cuatro y media de la tarde
Según se nos ha manifestado, el "Dulio", conduciendo a los legionarios italianos y a la Misión española que con ellos marcha a Italia, abandonará nuestro puerto esta tarde, a las cuatro y media.

CORREO DE MALLORCA, una vez más, expresa a los bravos caballeros de la nación amiga la más cordial despedida. Lleven feliz viaje.

Noticario nacional de hoy
Madrid. — Han quedado instalados en esta ciudad los ministerios de Organización y Acción Sindical, y de Agricultura, habiendo llegado los señores González Bueno y Fernández Cuesta para ponerse al frente de los mismos.

El señor Fernández Cuesta estuvo ayer en la estación de Atocha a despedir la peregrinación que va al Pilar.

En el ministerio de Agricultura el señor Fernández Cuesta recibió la visita del Jefe Nacional de los Servicios de Reforma Económica y Social de la Tierra.

También recibió al Jefe Provincial de Madrid de Falange Española Tradicionalista y de las JONS, señor Valdés.

Se crea el Museo de la Revolución Madrid. — Por disposición del Jefe Provincial de Falange Española Tradicionalista y de las JONS de Madrid se crea el Museo de la Revolución Nacional.

Ha sido nombrado una Junta organizadora de dicho museo.

La escuadra española en el Ferrol
El Ferrol. — Ha llegado a esta rada la división de cruceros formada por el "Canarias", "Almirante Cervera" y "Navarra". La escoltaban cinco destructores.

Numerosísimo público se había estacionado en los muelles para tributar entusiasta acogida a los marinos españoles.

Los buques de la escuadra saludaron con las salvas reglamentarias a la plaza, contestando la batería del Castillo al saludo de las fuerzas navales.

El nuevo uniforme de los Ministros
Burgos. — Ha sido aprobado el nuevo uniforme que llevarán los Ministros de la España Nacional.

Este será de paño azul oscuro llevando en las bocamangas bordado en oro el yugo y las flechas, con ligeros bordados también en oro señalando el puño de la manga.

En el cuello y en la gorra, junto con este emblema, llevarán la cruz de Borgoña también bordada en oro.

ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ALMA DEL INFUNTO JOVEN DE VEINTE AÑOS

Don Bartolomé Ferrari Beltrán

Fallecido hoy, con gran resignación cristiana, después de recibidos los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica

E. P. D.

Su desconsolada madre Antonia Beltrán Llobera, Vda. de Ferrari, hermanos Micaela, María y Juan, hermano político Miguel Cañellas Jaume, tíos paternos Juan, Rdo. Don Antonio, Económico del Sagrado Corazón, y Domingo, tíos maternos, primos y demás familia, ruegan a sus amistades, asistan al Rosario que se rezará a las 8 y media y conducción del cadáver, a las 9, y al Funeral que se celebrará el próximo domingo, día 18, a las 9 y media, en el templo parroquial del Sagrado Corazón del Ensanche, de esta ciudad.

Rosario, en la casa núm. 28 - 1.^o - 1.^o, de la calle de Mariano Aguiló.

El Excmo. y Rdm. Sr. Arzobispo-Obispo de esta Diócesis se ha dignado conceder indulgencias en la forma de costumbre.

Frontón Balear

Hoy, 13 de Junio de 1939
Tarde a las 5'30.

ORTEGO I — REGO
contra
ZURUTUZA — SARASUA

OSCAR — ISASI
contra
ROMAN — SOLOZABAL

BARRENECHEA — CARMELO
contra
ATANO — ARRATE

ZULAICA — TRECET
contra
ANACABE — IRIONDO

y quintetas.
Detalles por carteles y programas
Jueves: partidos y quintetas

HERNIADOS

Con el "METODO HERNIUS" se domina y vence la hernia más antigua, rebelde y voluminosa sin que el paciente note, jamás, que está herniada. El Supercompresor Hernius automático, único laureado por la Ciencia, es diferente a todo lo existente y conocido. Sus modelos sólo se construyen para cada caso, sobre molde y configuración anatómica del lugar que ocupan en el cuerpo, y por su técnica y especial construcción, no necesita trabas ni tirantes, no abulta ni pesa y dura una vida. La hernia ha dejado de existir y preocupar con el "Método Hernius" que tantos pacientes, con gran satisfacción, usan e infinidad de eminencias prescriben como antiherniario verdad y positivo en el difícil arte de la contención y total reducción herniaria. Para atender a nuestra clientela recibiremos en: PALMA, el jueves día 15 de junio, en el Grand Hotel, de 9 mañana a 7 tarde.

HERNIUS es de creación y construcción enteramente NACIONAL GABINETE ORTOPEDICO "HERNIUS". CASA CENTRAL, Rambla de Cataluña, 34, 1.^o — BARCELONA.

ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ALMA DEL

Rdo. D. Francisco Pascual, Pbro.

Muerto por Dios, durante la dominación roja en Madrid

R. I. P.

Sus hermanos, sobrinos, primos y demás parientes, suplican a sus amistades le encomienden a Dios.

Serán en sufragio de su alma las Misas que mañana se celebrarán en la parroquial iglesia de Sineu.

El Excmo. y Rdm. Sr. Arzobispo-Obispo de Mallorca, ha concedido indulgencias en la forma acostumbrada.